

# La mentira es norma de conducta para Nicaragua

Madrid, julio 12 (UPI). El canciller de Honduras, Edgardo Paz Barnica, tras una entrevista mantenida hoy con el presidente del gobierno español, Felipe González, indicó a los periodistas que la conversación había sido "prolongada y fructífera", y afirmó que Nicaragua ha hecho de la mentira su norma de conducta.

Tras la entrevista con González, que se prolongó por espacio de hora y cuarto, Paz Barnica señaló que había firmado en el libro de visitantes distinguidos y que había conversado con el presidente González sobre la situación centroamericana, la cual, a su juicio, es muy grave.

Afirmó que Nicaragua ha hecho de la "mentira y el en-

gaño" la norma de conducta de su política exterior, y acusó a ese país de intentar hacer fracasar la iniciativa del "Grupo de Contadora".

Subrayó que "Nicaragua quiere la guerra, Honduras quiere la paz", y agregó que su país está dispuesto a retirar los 130 asesores militares de Estados Unidos que trabajan en su territorio, si los nicaragüenses hacen lo mismo con los 17 mil asesores soviéticos, cubanos y de países del Este.

Agregó que había examinado con González sobre todo la necesidad de fortalecer las instituciones democráticas, con gobiernos que salgan de las urnas, para lograr así una paz estable y duradera en la que se respeten los derechos humanos.

Pasa a la página 41

## Ayuda a C.A. vincularán a seguridad occidental

Bonn, julio 12 (Latin-Reuters). Los partidos gobernantes de centro-derecha en Alemania Federal exhortaron hoy a emprender una nueva política gubernamental hacia Améri-

ca Central, en el cual la distribución de la asistencia debería vincularse a la prosecución de los intereses de seguridad occidentales.

Pasa a la página 41

## 15 mil policías apresan a 500 personas en Lima

Lima, julio 12 (AP). Unos 15 mil policías buscaban hoy a los comandos terroristas del cruento atentado de anoche contra decenas de personas en el local central del partido de gobierno, Acción Popular, y

los primeros informes señalan que por lo menos 500 personas han sido detenidas.

Informantes de la Segunda Región Policial de Lima dijeron que la cacería em-

Pasa a la página 39



EN PLENA CAMPAÑA. Buenos Aires, julio 12 (AP). Este hombre no identificado, perteneciente a la Unión Cívica Radical, es uno de los más activos propagandistas del candidato Raúl Alfonsín. La campaña proselitista política en Argentina se desarrolla en forma dinámica, a pesar de crecientes protestas sindicales.

# Implatan Toque de Queda en Chile

Santiago, julio 12 (UPI). Al cumplirse la tercera protesta contra el régimen del general Augusto Pinochet, el gobierno impuso hoy el Toque de Queda por cuatro horas durante esta noche para evitar desmanes, dijo un comunicado oficial.

La medida rige de las 20:00 a las 24 horas y afecta a Santiago y a la ciudad de Concepción, ubicada unos 600 kilómetros al sur de esta capital.

Al justificar la adopción de la medida, el gobierno expresó que tanto la policía como organismos de seguridad detectaron "una

acción concertada de distribución de panfletos en los cuales se incita directa o indirectamente a alterar el orden público, en el día de hoy".

Añadió que "de lo anterior resulta altamente probable el intento de subvertir el orden público y protagonizar actos de violencia semejantes a los ocurridos los días 11 de mayo y 14 de junio".

En las dos protestas pasadas se produjeron actos de violencia al final de las jornadas que en total dejaron siete muertos, ingentes daños a la propiedad pública y pri-

Pasa a la página 17



ILLEGAN A ESTRENO. Los Angeles, julio 12 (AP). El actor John Travolta (derecha) con su director Sylvester Stallone y la espo-

sa de éste, Sasha, llegan al estreno de la película que filmaron juntos: "Staying Alive", que fue exhibida anoche con fines benéficos.



FELICES. San Luis, julio 12 (AP). La nueva Miss Universo, Lorraine Elizabeth Downes, de Nueva Zelanda (izquierda), es felicitada por Miss U.S.A., Julie Hayek, en el momento en que fue anunciado anoche, quién era la ganadora y la primera suplente al reinado.

## De C.A. llega a Europa "mal de los inmorales"

Bruselas, julio 12 (Latin-Reuters). AIDS, la mortal enfermedad que está provocando pánico entre los homosexuales, en los Estados Unidos, ha hecho su arribo a Europa procedente de América Central.

Hasta ahora suman 45 los casos de "AIDS" (Síndrome de Deficiencia Inmunológica Adquirida), 35 de

ellos en Bélgica. Los médicos dicen que no guarda ninguna relación con la epidemia estadounidense, sino que se originó en Centroamérica en un brote separado.

Los científicos creen que AIDS es transmitido mediante contactos sexuales y contaminación sanguínea

Pasa a la página 52

## Un aeropirata muerto y otro herido en Rusia

Moscú, julio 12 (Latin-Reuters). Un secuestrador fue muerto y otro arrestado cuando ambos trataron de apoderarse de un avión soviético en un vuelo interno y obligarlo a salir del país, dijo hoy la agencia noticiosa TASS.

Agregó que los secuestradores habían amenazado con volar el avión, que cumplía un vuelo regu-

lar de Moscú a Tallinn, capital de la república soviética de Estonia a principios de este mes, pero fueron reducidos por la tripulación y pasajeros.

El informe de TASS no precisó de qué manera murió el secuestrador pero dijo que ningún pasajero o tripulante había resultado herido.

Pasa a la página 52

## Error humano causó el grave accidente aéreo

Quito, julio 12 (Latin-Reuters). La Junta de Investigación de Accidentes, que investiga las causas del desastre aéreo ocurrido ayer en Cuenca no ha dado a conocer aún el resultado de sus pesquisas, pero los periodistas que analizan el hecho consideran que éste se debió a una "falla humana".

El Boeing 737 de la

empresa Transportes Aéreos Militares Ecuatorianos, que rendía viaje desde Quito, se estrelló ayer cuando estaba a punto de aterrizar en el aeropuerto de Cuenca, en el Sur del Ecuador, provocando la muerte de 119 personas.

Varias versiones de prensa coinciden en que el avión de aproximaba a Cuenca

Pasa a la página 34



EN MAR NEGRO. Yalta, U.R.S.S., julio 12 (AP). Samantha Smith, de E.U.A., acompañada de jóvenes soviéticos, disfruta una ducha en su visita al Mar Negro, durante sus actuales vacaciones en Rusia, invitada por el presidente Yuri Andropov.

## OLP solicita la ayuda de Rusia

Moscú, julio 12 (UPI). Un alto funcionario de la Organización para la Liberación de Palestina se reunió hoy con el canciller soviético Andrei Gromyko, para pedir ayuda soviética en la lucha de los dirigentes de la OLP con Siria, dijo un vocero palestino.

Farouk Kaddoumi, jefe del Departamento Político de la OLP, discutió "problemas políticos entre la OLP y Siria".

Algunos observadores

Pasa a la página 52

## 23 heridos en choque protestante-católico

Belfast, Irlanda del Norte, julio 12 (UPI). Una multitud de unos 500 protestantes lanzaron hoy una redada contra las casas y los establecimientos comerciales de católicos en el poblado de Ballynahinch, horas antes del desfile del Orange Day, y se produjeron incidentes violentos en los que por lo menos hubo 23 heridos.

El Orange Day come-

mora el aniversario de la batalla de Boyne, en que los protestantes fueron derrotados por los católicos hace 300 años.

La policía informó que se habían producido 23 heridos entre agentes policiales y civiles, y que además tres personas habían sido arrestadas y docenas de establecimientos comerciales habían sido dañados duran-

Pasa a la página 41